



# 例会報告

高山西ロータリークラブ

第 2 6 3 0 地区 岐阜県 濃飛分区 創立 1 9 6 6 年 1 月 1 5 日

- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988  
大垣共立銀行 高山支店 4 F
- 会長 井辺 一章
- 幹事 堺 和信
- 会報委員長 田中 晶洋



晩秋夕景 田中 晶洋

## <会長の時間>

平成 28 年最後の例会となります。半年間、会長の大役を任せて頂き感謝申し上げます。ありもこれもと思った上半期でした。

50 周年を境にたくさんの方が退会され、堺幹事、事務局中澤さんに助けられてここまでできました。迎える平成 29 年は新会員にも恵まれますこととクラブの運営も力をいれ頑張っ参ります。皆さん、良いお年となりますように心から願ひまして挨拶に代えさせていただきます。



## <本日のプログラム>

### 職業分類・選考委員会

委員長 阪下 六代

本日の職業分類・選考委員会担当例会では、入会 1 年足らずの間に、友好クラブの台北東海 RC へ既に 2 回のメイクアップを果たされている榎坂さんに、その際の様子等を報告頂く事としました。クラブ公式訪問の形式にとられず自ら積極的に訪問される、若手会員ならではの行動力に溢れた姿に感心し、上半期最後の例会の大役をお願いしました。

職業分類・選考委員会としては下半期にはたくさんの方の審議と入会推薦をしたいと腕まくりをしております。



## <幹事報告>

### ◎国際ロータリー日本事務局より

- ・ポールハリスフェロー認証状 および徽章 堺 和信 氏へ

### ◎ガバナー、青少年交換委員会委員長より

- ・派遣学生オリエンテーションのご案内  
日 時 1 月 2 2 日 (日) 午前 11:00~  
場 所 ホテルグランヴェール岐山  
出席義務者 夏期派遣学生・保護者、クラブ担当委員長

### ◎高山市スポーツ少年団より

- ・「平成 28 年度高山市スポーツ少年団大会・交流会」について (御礼)

### ◎高山市社会福祉協議会より

- ・平成 28 年度社会福祉協議会第 4 回評議員会の議案送付について

### ◎斐太高等学校より

- ・「ふるさと創生企業提案コンテスト」のご案内  
日 時 1 月 2 4 日 (火) 13:00~15:50  
場 所 高山市民文化会館 大ホール

## <受贈誌>

(財)米山記念奨学会 (ハイライト)おぼやま 201 東日観光(ロータリーと歩んだ東日観光の軌跡)



### 台北東海 RC 訪問記

榎坂 純一

2016 年 6 月と 9 月に、当クラブの友好クラブである「台北東海扶輪社」へメイクアップに行ってきました。本日は 2 回の台北東海扶輪社訪問について下記の 4 点についてお話をさせていただきます。1 点目が訪問理由、2 点目が例会の様子、3 点目が衛星クラブについて、4 点目が今後の展開の 4 点についてです。お聞き苦しい点もあるかとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

1. 訪問理由 さて、台北東海 RC は、台湾にありながら日本語で例会を実施するというとても珍しい会です。2016 年 2 月に高山西 RC に入会させていただき、諸先輩方から台北東海扶輪社のお話を聞き、ぜひ訪問させていただきたいと考えようになりました。また私が行っている観光土産店には、ここ数年台湾からのお客様が非常に増加しております。高山にお越しいただく台湾の方々をお迎えするにあたり、台湾という国をもっと知りたいと考えたことも訪問理由になります。さらに台北東海扶輪社訪問を社訪問をきっかけとして台湾と日本をつなぐようなビジネスができないかという期

## <出席報告>

区分	出席	Make-Up	出席者数	会員数	出席率
前々回	31 名	2 名	33 名	39 名	84.62%
本日	31 名	—	31 名	39 名	79.49%

## 例会報告

待もごさいます。このような理由で台北東海扶輪社へ訪問させて頂こうと考えました。

2. 例会の様子 台北東海扶輪社の例会は、毎週木曜日12時から開催されます。食事の時間と議事進行の時間が明確に分かれており、先に食事をします。食事は台湾らしく円卓のテーブルで行いますが、料理はどちらかというと日本食に近く、刺身などが振舞われます。料理はとてもおいしく、楽しい雰囲気の中で例会が進みます。例会に参加しているメンバーも多様で、女性や若い方もたくさんいらっしゃいました。どのメンバーもロータリアンとしての誇りを持ち、他のメンバーを大切に、ロータリアンであることを楽しんでいることが伝わってくる例会内容でした。

3. 衛星クラブについて 台北東海扶輪社（以下、本会という）は、台北東海旭日衛星扶輪社という衛星クラブを支援しています。衛星クラブとは、本会のロータリアンが新クラブの設立や新メンバーの発掘を目的として作った小クラブです。本会のロータリアンと、本会には参加できない若い経営者がつくる小クラブで月2回の夕食時に行われます。本会と比べると敷居も低く、年齢層や性別も多様でした。この衛星クラブの仕組みは、会員増強のヒントになるのではないかと考えております。例えば、高山西クラブでも衛星クラブを設立してはどうでしょうか。衛星クラブを通してロータリーの活動をより多くの方に知っていただき、新会員を発掘していくことにつながるのではないのでしょうか。

4. 今後の展開 もっと台湾のことを知りたいと考えております。そして台北東海扶輪社の方々ともより友好を深めたいと考えております。そしてゆくゆくは台湾と日本をつなぐようなビジネスができればと期待しております。

この度はこのような話をさせて頂く時間をいただき、誠にありがとうございます。



### <ニコニコボックス>

#### ●井辺 一章さん、堺 和信さん

1年が経つのは早いもので今年も残す所15日となり最終例会となりました。皆様方のご協力により何とか半年務めさせていただく事が出来ました。有難うございました。本日の例会は職業分類・選考委員会の担当例会で榎坂純一さんによる台北東海ロータリークラブ訪問記です。今年2回も行かれたという事ですので、よほど楽しい事があったのではないかと思います。卓話を楽しみにしています。

#### ●米澤 久二さん、鴻野 幸泰さん

井辺会長、堺幹事、半年済みましたね。お疲れ様です。あと半年です。後からついて行きます。よろしくお祈りします。

#### ●阪下 六代さん

この一年間会員の皆様には大変お世話になりました。さて本日は会員選考・職業分類委員会の担当ですが、当クラブ最年少の榎坂純一さんから興味深い卓話をいただきますのでお楽しみに。

#### ●榎坂 純一さん

本日はよろしくお祈りします。2016年最後の例会、私で良いのでしょうか？頑張ります。

#### ●長瀬 達三さん

家内の誕生日にお花をありがとうございました。

#### ●大村 貴之さん、岡田 賛三さん、平 義孝さん、内田 幸洋さん、

斎藤 章さん、下屋 勝比古さん、田中 正躬さん、柳手 康介さん、

田中 晶洋さん、黒木 正人さん、松川 英明さん

今日は今年最後の例会です。一年間仕事にロータリーの活動にお疲れ様でした。少し早いですが良い年をお迎え下さい！

### 座右の銘

垣内 秀文

『孚』



恥ずかしながら「座右の銘」というものを持たなければと思いつつも、何か格好の良いものを探し続けてきましたが、今まで正直見つかりませんでした。敢えて言えば「適当」という言葉が何か好きで、いい加減な感じですが、この言葉は皆様ご存知のように、良い言葉なのに最近あまり良い印象のない言葉です。漢字で書くと適当で「適切かつ妥当」の省略されたものです。カタカナで書くと「テキトー」とかなりいい加減な感じになりますが、本来は悪い言葉ではないはずです…と言っても私の場合は都合よく二つの意味を交互に使い分けながら生活してきました。

しかしこれでは駄目だと思いつつ事務所の壁に昔から掲げる額に「孚」達筆で書かれたものがあります。孚は親鳥が卵を抱いて温める姿をかたどった字であるといわれ、古くはマコトと読まれていました。孚誠として暖かい思いやりのこもった情愛のあるマコト、私心を去った誠実なマコトという意味で使用しています。弊社の事務所に遠慮がちに掲げております「孚」これこそが我が座右の銘かもしれません…いやこれに決めました。